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Aos vinte e três dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, nesta Vila de Nazaré, realizou-se a

reunião ordinária da Câmara Municipal, no auditório da Junta de Freguesia da Nazaré, sob a

presidência do Senhor Walter Manuel Cavaleiro Chicharro, Presidente da Câmara, estando

presentes os Senhores Vereadores, Maria de Fátima Soares Lourenço Duarte, Manuel António

Águeda Sequeira, Regina Margarida Amada Piedade Matos, João Paulo Quinzico Delgado,

Paulo Jorge Santos Reis e Orlando Jorge Eustáquio Rodrigues.

A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior Ana Paula de Sousa Veloso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pelas dez horas e dez minutos, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

Órgão Executivo Municipal prestou esclarecimentos com relevância autárquica.: - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente, declarou aberta a reunião de Câmara do dia 23.05.2022 e prestou ao

Órgão Executivo Municipal os seguintes esclarecimentos com relevância autárquica: - - - - - - - - - - - - - -

- Cumprimentou todos que estavam presentes, em videoconferência, transmitida por livestream

através da plataforma "Facebook", começando por dar notas iniciais: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Deu uma nota inicial de que na passada semana, esteve com o serviço de contabilidade,

reunidos com a comissão executiva do FAM, onde foi abordado uma série de matérias

relacionadas com o contrato, aquilo que é a expetativa do que se pode contar com a revisão dos

termos do contrato, a taxa de juro. Que, já sabem que na sequência daquilo que tem sido feito

com outros contratos FAM, em particular em estrutura de dívida, é muito parecido com o da

Nazaré, o de Portimão, em que a possibilidade de reduzir a taxa de juro é relevante. Que, foram

abordados os constrangimentos que têm sido, uma realidade contabilística, por força do aumento

de um conjunto de custos da Câmara Municipal, em particular com a energia, e nesse sentido foi

sugerido o contacto com o Governo e com as várias entidades e assim se fez para alertar para
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praia do Norte tem. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vice -Presidente

Clube do Porto 2022. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



1 W p CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

- Usou da palavra o Senhor Presidente, para dizer que ele e o Vice -Presidente, estiveram no

passado dia 03.05 em visita ao Museu, com a Diretora Geral da Cultura do Centro, para fazer um

levantamento do estado do mesmo, para oficiar o Governo sobre o que é a necessidade de obra

naquele edifício. Que, receberam a boa notícia, de que estará inscrito em orçamento a obra desse

imóvel, e que aguardam que a breve prazo seja real, e acrescentou que, se está em fase de

finalização do oficio a enviar ao Governo para alertar do estado em que está atualmente o

Museu. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, para prestar algumas informações: ----

- 16.05 houve a realização na Biblioteca da Nazaré uma sessão preparatória para o curso de

Português da língua de acolhimento para os 19 deslocados da Ucrânia, pela Firma For -Mar e

com o apoio do interlocutor. Que, a formação começará hoje 23.05 e será realizada numa das

salas afetas à Universidade Sénior da Nazaré na antiga escola primária do Bairro dos

Pescadores. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Reforçou a informação que o "Balcão pela Ucrânia Construindo Pontes de Humanidade" do

Gabinete da Ação Social, desde a sua abertura tem trinta processos abertos que correspondem a

69 pessoas acompanhadas. Que, ali se continua a ser feito os atendimentos, e a articulação com

as instituições de apoio do Concelho, para resposta alimentar e de vestuário, e também

articulação com o IEFP/Segurança Social e ainda articulação com o ACES-Oeste Norte. - - - - - - - - - -

- 20.05 — Firmados os Protocolos de Cooperação no âmbito da aprovação das candidaturas "3n.

Geração". Que o Concelho da Nazaré foi contemplado com financiamento público, para a

construção de resposta de ERPI — Estrutura Residencial para Pessoas Idosas, um projeto muito

desejado no Concelho, com uma candidatura por parte do Centro Social de Famalicão, cujo

parecer favorável do Concelho, contribuiu para a sua aprovação. Que, a cerimónia protocolar

contou com a presença dela própria, do Senhor Presidente da Câmara e com a Senhora Ministra

do Trabalho e de Solidariedade Social, Ana Mendes Godinho, a Senhora Secretário de Estado da

Ata n. 012122 Reunião de Câmara de 2022/05/23



Inclusão das Pessoas com Deficiência, Ana Sofia Antunes e também com o Diretor da Segurança

Social de Leiria, o Dr. João Paulo Pedrosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Quis, reforçar que para a aquisição e reforço de competências e para que se possa ter uma

visão mais integrada/integradora no âmbito das intervenções feitas com a comunidade, o

Gabinete de Ação Social, está a acompanhar a formação ministrada pelo Gabinete de Apoio ás

Políticas Locais de Integração de migrantes — núcleo de apoio à integração de Emigrantes do

Alto Comissariado para as migrações, com o seguinte cronograma : de 11 a 13.05, foi sobre a Lei

dos Estrangeiros; de 16 a 17.05 foi sobre a Lei da Nacionalidade; 23.05 informação de acesso

dos migrantes ao serviço nacional de saúde e registo de menores; 26.05 serão contemplados

com casos práticos, relativamente à temática e que terminará no dia 27.05 com o enquadramento

dos serviços do Alto Comissariado para as migrações e também da aplicação das políticas locais

de integração de migrantes. No dia 17.05 participou na ação de sensibilização sobre o Tráfico de

Seres Humanos — atividade que é realizada no âmbito da rede regional do Centro de Apoio à

Proteção de Vítimas de Tráficos de Seres Humanos, contou com a participação de todos os

parceiros da rede social do Concelho da Nazaré. Que, para a consciencialização dos direitos

humanos, para que se tenha uma cidadania ativa, consciente e informada e sempre a assinalar as

datas alusivas ao mesmo, no dia 15.05 comemorou-se o dia Internacional da Família. Essa

comemoração contou com uma exposição na Biblioteca Municipal, com trabalhos realizados no

Gabinete do "Bairro Municipal Mãe D 'Água" sobre o Dia Internacional da Família. Que,

igualmente foi dinamizada, a atividade do Gabinete da Ação Social da Câmara, com as crianças

do pré-escolar do Concelho, em que esta decorreu no dia 16 e 17.05 no Auditório da Biblioteca

Municipal. Nos dias 17, 18 e 19.05 no Centro Escolar da Nazaré / Centro Escolar de Famalicão e

no Centro Socia l do Valado dos Frades, respetivamente, nessa  a tividade, foi trabalhada  "A

Família" com a leitura do livro — "O Livro da Família" onde foram trabalhadas as diferentes

formas de família e a sua diversidade. Que, no dia 17.05 foi assinalado o Dia Internacional
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- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues ,

colocadas  barreiras  fis icas  

fechado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte,

--

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Us ou da  pa la vra o Senhor Vereador João Paulo Delgado, que apresentou algumas

penalizadora para os contribuintes? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Acolhimento Ucraniano — solicitou o envio de um relatório de todas as atividades que têm sido

feitas, porque até hoje, não sabem rigorosamente nada sobre o número de pessoas, o número de

ações do que tem sido feito. Que, numa primeira Moção que visava a defesa integral dos direitos

e a defesa do ponto de vista humano que deve ser facultada a estas pessoas, foi da CDU — que

apresentou a primeira Moção, em defesa de todas estas pessoas e que se foi aprovada por todos

se deveria ter acesso aos dados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Relativamente aos lava-pés na praia, disse que é uma opção de quem governa, tem de

optar/decidir e ainda bem que foi colocada à discussão da oposição, e que muitas outras

deveriam também vir para discussão, mas que não veem. Que, todas as questões de consumo de

água potável devem de ser racionalizadas, em que a questão proposta, de lavar os pés com água

do mar, será uma possibilidade, porque todos devem poupar os recursos que se tem. - - - - - - - - - - - - - - - -

- Valorizou a dinâmica do movimento associativo local, pela grande dinâmica que está a

implementar no Concelho e que estão de parabéns pelo trabalho que estão a desenvolver. - - - - - - - - -

1- A situação das famílias em Portugal agrava-se substancialmente com a escalada dos preços de

bens e serviços, e com particular incidência nos preços dos produtos alimentares. Já o colocámos

antes, e voltamos a colocar agora, dado que não obtivemos respostas que se traduzissem em

compromissos por parte do executivo em funções: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Está este executivo disposto a rever o orçamento no sentido de reforçar substancialmente as

rúbricas para a Acão Social? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Está o executivo disponível para reforçar desde já os apoios à natalidade, os apoios no domínio

da educação, na mobilidade, nos apoios a famílias carenciadas no concelho? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2- Habitação jovem em Fanhais (ponto de situação atual); - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3- Desporto para todos: a CDU apresentou aqui, no início do mandato, uma série de questões que

careciam de resolução para garantir uma prática desportiva com as devidas condições, no

domínio do atletismo. Inclusive, motivou a inclusão de uma verba específica no orçamento
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modelo a equacionar para este executivo? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ajudam a viabilizar tantas microempresas ali instaladas? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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nada! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

pensamos que
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felizes, de construírem sonhos, de viver em paz há muitas décadas — sem que o mundo se indigne

com isso! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fica assim registada nesta sessão de câmara a nossa solidariedade para com o povo palestiniano

e a nossa sentida homenagem a Shireen Abu Akleh. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Presidente para responder às questões colocadas: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que sempre que houver necessidade se fará o reforço social. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que em relação à habitação jovem em Fanhais, que se está em fase do regulamento para vir a

reunião de Câmara e a breve prazo poder avançar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Em relação à Praça 25 de abril, disse que o empreiteiro não resolveu o problema da estrada.

Que a DOMA, está a preparar a resposta ao último auto elaborado pelos fiscais, para que se

possa tomar posse administrativa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, a Pedralva está em sede de audiência prévia, aquilo que é uma resposta à solicitação por

parte do promotor que ganhou o concurso de concessão daquele espaço, em que basicamente os

serviços, com a sua concordância e competência, não aceitam os argumentos, não aceitam o

pedido de prorrogação de levantamento do alvará de obras e que foi enviado o oficio e que se

está na fase dos dez dias de audiência prévia para que se não apresentar argumentos credíveis,

retomar a "posse" da Pedralva. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Em relação à falta de médicos, disse que os contactos têm sido feitos, cm a Secretaria de Estado

da Saúde, e que estarão a tratar dessa matéria. Que, não há falta de investimento no SNS, mas

que se tem de tomar outro caminho, do ponto de vista da criação de condições, de estímulos, para

que os médicos se fixem mais. Que, é uma questão complexa, um problema estrutural. - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre o Porto de Abrigo, disse que, é sabida as áreas que estão para serem cedidas ao

Município, são conhecidas publicamente, as que os empresários querem investir, que sabem qual

a visão que se tem para o Porto de Abrigo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Manuel Sequeira, que disse: que se fez uma apos ta de

CA1V, e que

-  O Senhor Pres idente interveio,

- Us ou da  palavra , a Senhora Vereadora Regina,
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trouxeram sempre ao Órgão a informação sobre isso. Que, em todos os inícios das reuniões de

Câmara dá conhecimento das atuações. Que, em relação à Ucrânia e aos deslocados quis

reforçar o seguinte: a guerra começou a 24.02, a Câmara Municipal no âmbito da Ucrânia,

reuniu de imediato a 03.03 para falar e debater na rede essa questão. Que, no dia 07.03 fizeram

de imediato uma reunião com toda a comunidade civil, mormente os residentes ucranianos que

pudessem ajudar, e essa informação foi aqui sempre prestada. Que, se tivesse sido solicitado mais

cedo, teriam feito chegar por escrito. Reforçou que, na fase inicial, em conversa com o Senhor

Diretor da Segurança Social. este referiu a expressão "A Nazaré está muito a frente" — e isto

porque, de imediato, foi criado o balcão da Ucrânia, se começou logo a criar, as pontes de

Humanidade, e se articulou com todos os Órgãos, com todos os organismos do Estado, para a

melhor adequação das respostas aos deslocados que viessem para a Nazaré. Que, relativamente

às famílias, é importante que fique registado, que naquilo que é a ajuda financeira às famílias,

que se tem limitações legislativas, porque quem empresta apoio financeiro diretamente ás

famílias é a Segurança Social, porque é ela que está habilitada para esse efeito. Que, passará

para a Câmara Municipal, quando houver a descentralização das competências, que é algo que a

CDU não defende! Que, se pode fazer este apoio quando isso acontecer, mas que estas não ficam

sem a ajuda do Gabinete da Ação Social, porque esta ajuda, é a ajuda da capacitação/do

empoderamento das famílias e que a preocupação é que tenham emprego e plena formação, para

que possam ser sustentáveis. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a Estratégia Local de Habitação, assim que se tiver o contrato se fará chegar ao Órgão. -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, para transmitir que em relação à

questão dos lava-pés, tendo em conta o que foi a audição às restantes forças políticas, irá

apresentar uma proposta de não colocação de lava-pés para a próxima época balnear para

vincular o que foi a posição em relação a essas matérias e que será agendada para a próxima

reunião de Câmara. Que, receberam a sugestão de colocar o equipamento com água salgada, que
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está pensado, a colocação em vários sítios e a ver a melhor forma de o fazer, preferencialmente

mais barata. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, relativamente à paragem no mercado, na última reunião de Câmara, foi dito que a ideia

seria  colocar ao dispor a  paragem do mercado de 01.10.2022 a  15.05.2023, que se teria  um

período de época alta em que essa paragem não seria utilizada, por causa dos constrangimentos

que ser iam cr iados. O Senhor Presidente interveio para dar nota que, nessa matéria, foi

publicado em Diário da República, a alteração do Fundo de Emergência Social, na passada

semana, o que destranca a limitação que havia para as IPSS, que já estão a tratar da candidatura

e que até hoje esse Fundo de Emergência existe. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Paulo Delgado, que colocou as seguintes questões:

que depreende pelas palavras do Vereador Orlando que só a 01.10 colocará a paragem, mas que

na perspetiva da CDU, justificava-se o ano inteiro, mas ainda mais nesse período, porque na

altura de maior afluência ao Concelho, em que haverá mais congestionamento de viaturas a

circular nas estradas, em que o apelo da população deveria ser cada vez mais nessa fase do ano,

e que não é comtemplada a paragem no mercado, e solicitou que se reconsiderasse essa decisão,

por ser uma prioridade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, em relação à Ucrânia e das informações, disse, a CDU nunca afirmou que não se fez nada

em relação a essa questão, bem pelo contrário, têm percebido pelo que acompanham, que

algumas coisas têm vinda a acontecer. Que, a preocupação é que ter um instrumento

sistematizado dessas informações para tratamento da CDU, e para apoio à intervenção que

possam fazer nessa matéria e por isso acharam que era de elementar justiça que lhe fosse

facultado essa informação sistematizada e dissecada, relativamente às várias dimensões dessa

problemática e por isso pediram que o lhes façam chegar essas informações. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, em relação a uma questão que não foi falada, nomeadamente sobre o que têm vindo a

perceber, depois de uma fase em que as emoções tocaram conta dos corações e da cabeça, houve
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uma s olidariedade  muito intens a  e  muito e fe tiva  numa primeira  fas e  do conflito, quando os

- Us ou da  pa lavra a Senhora Vereadora Regina Piedade,
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deslocados, e que felizmente perante essa situação, foi dada resposta através da Confraria e que

estão sempre atentos a essas questões. O Senhor Presidente interveio, para dar nota, que nessa

matéria têm agido sempre, proactivamente desde o início da situação e com ajuda sempre

disponível. Que, muitas propostas foram feitas, vindas de todos os lados, e até de alguns

munícipes do Concelho, algumas absurdas, porque se aperceberam que a vontade de ajudar,

sendo louvável, deve estar acompanhada de uma ação concertada e de um planeamento para o

futuro que não passa só por colocar as pessoas. Que, deverá haver uma interligação daquilo que

são as necessidades e por quem as pode prestar para quem chega ao Concelho. Que, nesse

processo, a identificação de médicos disponíveis por parte do Município, levaria a um processo

rápido de contratação, daqueles que estivessem habilitados no País, para exercer essa função.

Que foi identificada uma médica ucraniana, por um empresário local, a quem já foi

disponibilizada a ajuda necessária, que já estará a ter aulas de Português e que terá depois de ter

o reconhecimento de habilitações literárias/técnicas, junto da Ordem dos Médicos. - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a Pedralva disse que, depois do edifício retornado, se tomará a decisão, e que esta será

submetida à Câmara Municipal, porque nesta altura interessa fechar o processo com o

concessionário, retornar à posse da Câmara o edificio, fazer a reflexão e depois decidir. - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra, a Senhora Vereadora Regina, que reforçou que, em relação à deslocada que

foi referenciada, foi uma das primeiras a se dirigir ao balcão "Pela Ucrânia, criando Pontes de

Humanidade" e que será uma das que iniciará o curso de Português — língua de acolhimento,

dado pela For -Mar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

Não houve intervenção do público. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

320/2022 — ATA DE REUNIÃO ANTERIOR

Presente a ata da reunião ordinária número dez, de 26 de abril de 2022, para leitura, discussão e

votação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. 012/22 Reunião de Câmara de 2022/05/23



Deliberado por unanimidade, aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 2 1 / 2 0 2 2  —  P R O R R O G A Ç Ã O  D O  P R A Z O  P A R A  R E Q U E R E R  E M I S S Ã O  A L V A R Á  —  S E R R A

D A  P E S C A R I A  —  F A M A L I C Ã O

P r e s e n t e  p r o c e s s o  n . 01 3 2 / 0 8 ,  c o m  r e q u e r i m e n t o  n . 06 2 8 / 1 2 ,  d e  q u e  é  i n t e r e s s a d o  U p l a n d

S o c i e d a d e  d e  i n v e s t i m e n t o s  i m o b i l i á r i o s  L d a . ,  a c o m p a n h a d o  d e  i n f o r m a ç ã o  t é c n i c a  d o  C h e f e  d a

D i v i s ã o  d e  P l a n e a m e n t o  U r b a n í s t i c o ,  e m  r e g i m e  d e  s u b s t i t u i ç ã o ,  q u e  f a z  p a r t e  d a  p a s t a  d e

documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O  S e n h o r  P r e s i d e n t e  a u s e n t o u - s e  d a  R e u n i ã o  d e  C â m a r a ,  s e n d o  s u b s t i t u í d o  p e l o  S e n h o r  V i c e -

Presidente Manuel Sequeira. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

D e l i b e r a d o  p o r  u n a n i m i d a d e ,  d e c l a r a r  a  c a d u c i d a d e  d a  l i c e n ç a ,  n o s  t e r m o s  d a  p r o p o s t a  d e

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor  Vereador  João  Delgado  apresentou declaração  de vo to  que se transcreve: - -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -

" O  v e r e a d o r  d o  P C P  e l e i t o  n a s  l i s t a s  d a  C D U  p a r a  a  C â m a r a  M u n i c i p a l  d a  N a z a r é ,  v e m

a p r e s e n t a r  e s t a  d e c la r a ç ã o  d e  v o t o ,  q u e  s e r v e  p a r a  c a d a  u m  d o s  p o n t o s  d a  O r d e m  d o  D i a  d e s t a

reunião, desde o número 321 até ao 335 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

C o n s i d e r a n d o  q u e  o s  n o s s o s  c o n h e c i m e n t o s  t é c n i c o s  p a r a  a n a l i s a r  o s  p r o c e s s o s  d e  o br a s  q u e  n o s

f o r a m  a p r e s e n t a d o s  n ã o  s ã o  s u f i c i e n t e s  p a r a  f o r m a r  u m a  o p i n i ã o  p r o f i s s i o n a l a ba li z a d a  e  c a p a z ;

C o n s i d e r a n d o ,  a i n d a ,  q u e  d a  l e i t u r a  f e i t a  a  e s t e  p r o c e d i me n t o ,  r e c o n h e c e mo s  c o n s t a r e m a s

i n f o r m a ç õ e s  p r o f i s s i o n a i s  c o n s a g r a d a s  n o s  d o c u m e n t o s  p e l o s  t é c n i c o s  e s p e c i a l i z a d o s  d a

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

C o n s i d e r a n d o ,  t a m bé m ,  q u e  o s  r e f e r i d o s  d o c u m e n t o s  f o r a m  a c e i t e s  p e lo s  d i r e t o r e s  d e  s e r v i ç o s ,  o u

c h e f e s  d e  d i v i s ã o ,  q u e  o s  a c e i t a m  c o m o  b o n s  e  o s  p r o p õ e m  p a r a  p o d e r e m  s e r  e n v i a d o s  a o

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de maio de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

322/2022 — PROCESSO DE ALTERAÇÕES DE EDFÍCIO MULTIFAMILL4R PARA

HABITAÇÃO COMÉRCIO/SERVIÇOS E ANEXOS - AVENIDA VIEIRA GUIMARÃES, N.
075 C — NAZARÉ

P res ente  proces s o n. '65/17, com requerimento n. 0

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. 012/22 Reunião de Câmara de 2022/05/23



O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

.

Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando, por fim,

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de maio de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente regressou à Reunião de Câmara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

323/2022 — LICENCIAMENTO DE MORADIA UNIFAMILIAR E MUROS DE VEDAÇÃO —

RUA DR. ° ANTÓNIO PIMPÃO LOTE 7— CASAIS DE BAIXO — NAZARÉ

Presente processo n. 0131/22, com requerimento n. 0709/22, de que é interessado Joana Maria

Lucas de Sousa, acompanhado de informação técnica do Chefe da Divisão de Planeamento

Urbanístico, em regime de substituição, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade, concordar, com o indeferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas lista s da  CDU para  a  Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o número 321 até ao 335 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar unia opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura  frita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. 012/22 Reunião de Câmara de 2022/05/23



ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de maio de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

324/2022 —  LICENCIAMENTO DE UM COMPLEXO DE PADEL —  RUA MARIA

CARVALHO — NAZARÉ

P res ente  proces s o n. '127/22, com requerimento n. 0
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O Senhor Vereador João Delgado interveio, para apenas retirar uma dúvida, neste processo de

obras questionou: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

I  - O prazo que é agora alterado, de I ano para 180 dias, ou seja, metade do tempo, será

suficiente para o concessionário fazer as obras necessárias?

2 — Caso não seja suficiente na ótica do concessionário, como prevê o executivo resolver a

questão para que tudo seja feito dentro da legalidade, nos prazos aprovados e sem ir contra o

caderno de encargos? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do projeto de arquitetura, nos termos

da proposta de decisão do Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o número 321 até ao 335 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz,'

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. ' 12/22 Reunião de Câmara de 2022/05/23



ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de maio de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

325/2022 — LICENCIAMENTO DE ALTERAÇÃO E AMPLIAÇÃO DE UMA ESTRUTURA

RES IDENCIAL P ARA P ES S OAS  IDOS AS  NA MODALIDADE DE QUARTOS  E CENTRO

DE DIA — LARGO NOSSA SENHORA DA NAZARÉ

Pres ente  proces s o n. 010/22, com re que rime nto n. 0

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador Orlando Rodrigues ausentou-se da Reunião de Câmara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado, interveio para apenas querer questionar o seguinte: - - - - - - - - - -
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"Dada a situação descrita, os serviços ou o executivo tiveram alguma reunião com o promotor da

obra, visto tratar-se de uma IPSS local, para saber das suas dificuldades e necessidades para

resolução do problema?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o indeferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

" O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o número 321 até ao 335 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. *12/22 Reunião de Câmara de 2022/05/23



de maio de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

326/2022 — LICENCIAMENTO DE MORADIA UNIFAMILIAR PISCINA E MUROS — RUA

DE SÃO TIAGO, N. 05 LOTE 3— NAZARÉ

Presente processo n. 0

Deliberado por unanimidade  concordar, com o deferimento do proje to de  a rquite tura , nos  te rmos

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -
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Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

328/2022, 

de maio de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

327/2022 — LICENCIAMENTO DE OBRAS — RUA ANTÓNIO LOPES — CAS AIS  DE BAIXO

— FAMALICÃO

Ata n. 012/22 Reunião de Câmara de 2022/05/23



Presente processo n. 0540/18, com requerimento n. 0663/22, de que é interessado Mário Rui

Santos Nunes, acompanhado de informação técnica da Chefe da Divisão de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o número 321 até ao 335 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaranz declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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de maio de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

328/2022 — LICENCIAMENTO DE MORADIA UNIFAMILIAR — RUA SENHORA DA BOA

VIAGEM — SERRA DA PESCARIA — FAMALICÃO

Presente proces so n. 0434/21, com requerimento n. 0

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade  concordar, com o deferimento do proje to de  a rquite tura , nos  te rmos

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. *12/22 Reunião de Câmara de 2022/05/23



Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaram declaração de voto que se

transcreve:

de maio de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

329/2022 - LICENCIAMENTO DE  MO R ADIA DESTINADA A HABITAÇÃO E

COMÉRCIO/SERVIÇOS — PRAÇA SOUSA OLIVEIRA N. °29"A" — 32 — NAZARÉ
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Presente processo n. 147/15, com requerimento n. 0

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O senhor Vereador João Delgado questionou o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por isso importa perguntar: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De que obra estamos a falar? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em que ponto se encontra esta obra? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

que acontece? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador Orlando Rodrigues regressou à Reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. 012/22 Reunião de Câmara de 2022/05/23



Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do projeto de arquitetura, nos termos

da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o número 321 até ao 335 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 321/2022, 322/2022, 323/2022, 324/2022, 325/2022, 326/2022, 327/2022,

328/2022, 329/22, 330/22, 331/22, 332/22, 333/22, 334/22 e 335/22, da reunião de câmara de 23

de maio de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

330/2022 — LICENCIAMENTO DE OBRAS DE EDIFICAÇÃO — INTENÇÃO DE

CADUCIDADE - RUA DO POÇO - VALADO DOS FRADES

Presente processo n.586/19, com requerimento n. 0904/22, de que é interessado David Manuel

Lourenço Bragaia, acompanhado de informação técnica da Chefe da Divisão de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade declarar a caducidade da licença, nos termos da proposta de

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o número 321 até ao 335 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. 012/22 Reunião de Câmara de 2022/05/23



Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 321/2022, 322/2022, 323/2022, 324/2022, 325/2022, 326/2022, 327/2022,

328/2022, 329/22, 330/22, 331/22, 332/22, 333/22, 334/22 e 335/22, da reunião de câmara de 23

de maio de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

331/2022 — LICENCIAMENTO DE ALTERAÇÕES AO PROJETO APROVADO E

LICENCIAMENTO PELO ALVARÁ DE LICENÇA 13/20 — AVENIDA MANUEL REMIGIO

E RUA DE ARTE XAVEGA — NAZARÉ

Presente processo n'.205/19, com requerimento n. 0666/22, de que é interessado Casimiro & Coelho,

Lda., acompanhado de informação técnica da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico, quefaz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado referiu que "este processo de obras é o da obra que saiu do

alinhamento na rua da Arte Xávega. A questão aqui é sabermos se mais uma vez não estamos a dar
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passos em sentido contrário ao que a Lei obriga. Aprovar estas novas alterações sem se conhecer a

decisão final da APA? Não nos parece a medida mais acertada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Se para a emissão do alvará de construção é necessária a autorização da APA, existindo o

indeferimento por parte dessa entidade, que já foi transmitido ao construtor e agora à câmara, como

podemos estar a aprovar as alterações propostas para corrigir a parte do prédio em crise, se para o

início da construção a emissão do alvará nem deveria ter sido passado sem haver a decisão da APA.

Em que ponto está o processo relativamente aos tribunais, existe algum processo a decorrer?" - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar com o teor da informação. Deliberado ainda, que a

Câmara delibere sobre a licença de construção só e apenas depois de obtida a decisão da APA,

sobre a licença de ocupação do domínio hídrico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o número 321 até ao 335 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 321/2022, 322/2022, 323/2022, 324/2022, 325/2022, 326/2022, 327/2022,

328/2022, 329/22, 330/22, 331/22, 332/22, 333/22, 334/22 e 335/22, da reunião de câmara de 23

de maio de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

332/2022 — LICENCIAMENTO DE OBRAS DE ALTERAÇÃO/RECONSTRUÇÃO DE

EDIFÍCIOS PARA HABITAÇÃO UNIFAMILIAR — RUA HUMBERTO DELGADO —

QUINTA NOVA - FAMALICÃO

Presente processo n°.81/21, com requerimento n. 01541/21, de que é interessado Filipe Alexandre

Estrelinha, acompanhado de informação técnica da Chefe da Divisão de Planeamento

Urbanístico, que fáz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o indeferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -
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Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaram declaração de voto que se transcreve:

1 /2022, 322/2022, 323/2022, 324/2022, 325/2022, 326/2022, 327/2022,

de maio de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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333/2022 — LICENCIAMENTO DE UM MURO DE VEDAÇÃO EM PROPRIEDADE — RUA
DAS ESCOLAS — LOTE N. 07 - FAMALICÃO

Presente processo n'.228/22, com requerimento n. 0

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do projeto de arquite tura  e  com o

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

334/2022 — LICENCIAMENTO DE UM CONJ UNTO DE 3 MORADIAS — ESTRADA DA

SERRA - FAMALICÃO

Presente processo n°24/22, com requerimento n. 0593/22, de que é interessado André da Silva

Oliveira, acompanhado de informação técnica da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico,

que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do projeto de arquitetura, nos termos

da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunião, desde o número 321 até ao 335 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  fr ita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 321/2022, 322/2022, 323/2022, 324/2022, 325/2022, 326/2022, 327/2022,

328/2022, 329/22, 330/22, 331/22, 332/22, 333/22, 334/22 e 335/22, da reunião de câmara de 23

de maio de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

335/2022 - VISTORIA PARA VERIFICAÇÃO DE CONDIÇÕES DE CONSERVAÇÃO DO

EDIFICADO — RUA SUB-VILA E RUA DA PÁTRIA N. 080 "A" — NAZARÉ

Presente processo de vistoria  n. 093/22, auto de vistoria  4/22, referente ao requerimento n.

'363/22, em que é interessado, Município da Nazaré, acompanhado de informação técnica da

comissão de vistorias que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. ----Deliberado concordar, com as conclusões do auto de vistoria, relativamente ao prédio sito na

Rua Sub- Vila e Rua da Pátria N°. 80 - "A" na Nazaré, determinando a execução das obras

preconizadas na alínea b), no prazo de 30 dias, dispensando-se a audiência prévia ao interessado

ao abrigo da alínea a) do n°. I do artigo 124° do Anexo ao Decreto -Lei n°4/2015, de 7 de janeiro,

na redação atual por existir risco eminente de queda de elementos que colocam em perigo a
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O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6/2022, 327/2022,

de maio de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

336/2022 - ATRIBUIÇÃO DE TOPÓNIMOS — NA FREGUESIA DE VALADO DOS FRADES

Para apreciação e votação é presente informação n. °212/DPU-UF/2022, datada de 2022.05.10,

referente ao assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a atribuição de toponímia na Á rea de Localização

Empresarial de Valado dos Frades: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Atribuir nomes "José Marques Vidinha" à Rua paralela com a Rua Joaquim Elias Baptista

Paiva e "Joaquim Feteira Ferreira" à Rua em frente à Rua Alberto dos Santos Duarte Vieira. ---

Deliberado ainda propor, o prolongamento da Rua Orlando da Costa Serra até à Rua Alberto dos

Santos Duarte Vieira. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

337/2022  -  ELABORAÇÃO DE REGULAMENTO MUNICIPAL DE GESTÃO DO

ARVOREDO EM MEIO URBANO E INVENTÁRIO MUNICIPAL DO ARVOREDO EM

MEIO URBANO — INÍCIO DO PROCEDIMENTO

Para apreciação e votação do Órgão Executivo é presente informação n. ° 146/DOMA-GA/2022,

datada de 2022.05.3, versando o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da

reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o início do procedimento administrativo para a

elaboração de Regulamento Municipal de Gestão do Arvoredo em Meio Urbano e Inventário

Municipal do Arvoredo em Meio Urbano, e proceder em conformidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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338/2022 - CENTRO ESCOLAR DE FAMALICÃO - REFORMULAÇÃO TRABALHOS A

ME NOS

TRAN/2022, da tada  de  2022.05.9, vers ando o as s unto acima referido, que  faz parte  da  pas ta  de

O Senhor Vereador João Delgado, referiu que: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Apenas  temos  que  lamentar, mais  uma vez, a  fa lta  de  pos s ibilidade  de  s e  le rem correctamente

procedimentos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De libe rado por unanimidade  aprovar, os  traba lhos  a  menos  no va lor de  12.641,90e , (0,73% do

339/2022 - APROVAÇÃO DAS MINUTAS DE COLABORAÇÃO PARA A RECOLHA DE

ROUP AS  US ADAS

datada de 2022.05.12, vers ando o as sunto acima referido, que faz parte  da  pas ta  de  documentos

O Senhor Vereador João Delgado pediu a palavra para referir

protocolos , depois  de  conhecida  uma reportagem s obre  o que  acontece  a  es tas  roupas  doadas ,
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momento estes protocolos se justificam, ou se são mais uma forma de negócio de alguns, ou até

maneiras escondidas de se patrocinar a sociedade de consumo nos países ricos, dando-se roupa

usada para comprar nova, em vez de se apoiarem verdadeiramente com políticas mais

direccionadas às pessoas que realmente precisam. Seria debate para muito mais tempo do que

aquele que nos é dado aqui. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Segundo o que se viu e ouviu na dita reportagem, a grande parte das roupas doadas pelos vários

países do mundo acabam em África e nem os mais pobres as querem, sendo que, por isso, acabam

a contaminar mais os oceanos e o meio ambiente local, além de produzir toneladas de resíduos

para a atmosfera, pelas queimadas que lá vão fazendo para arranjarem mais espaço, do que se

fossem reaproveitadas e descartadas localmente em cada país de origem. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Além disso, é muito triste o que é relatado sobre exploração do trabalho e endividamento dos

habitantes locais que vão tentando sobreviver deste negócio que, afinal, só parece ser bom para

os vendedores originários dos países exportadores desta falsa caridade, demonstrada pelos

milhões de toneladas de têxtil acumulado em verdadeiras montanhas de lixo, na terra, no mar e

nas praias de cidades e vilas desses países pobres. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Acontece ainda que, ao contrário do que é referido na informação enviada à Câmara, há

empresas criadas e mantidas para fazerem a escolha e posterior venda e envio para os países

onde há este tipo de negócio. Logo, não pode ser verdade que a roupa recolhida vai ser toda

doada, porque uma das empresas, a ULTRIPLO, com quem se vai protocolar, é uma das

empresas que apareceram na reportagem televisiva e onde o próprio administrador assumiu que

as roupas após serem escolhidas são vendidas e enviadas em fardos para vários locais, só não

falando dos preços praticados por cada fardo. Trata-se, sem dúvida, de um negócio com base na

"caridade". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nem outra coisa era de esperar, visto as Câmaras também receberem por isso, ainda que, neste

caso, se faça a doação do valor a uma associação local. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Agora quanto a um dos protocolos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Q u a l a  d i f e r e n ç a  e n t r e  a  C á r i t a s  e  o  Pr o j e t o  E s p e r a n ç a  e n q u a n t o  l i g a ç ã o  e n t r e  a m ba s  e  c o m  ba s e

na informação, que também diz que a Cári tas deixa de fazer parte? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

( a  i n f o r m a ç ã o  d i z :  C á r i t a s / Pr o j e t o  e s p e r a n ç a .  Po r  i s s o  p e r g u n t a m o s  s e  h á ,  o u  s e  h a v i a ,  l i g a ç ã  o

entre estas duas entidades visto a Cáritas ter desistido.) - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

N o  p r o t o c o lo  c o m  o  Pr o j e t o  E s p e r a n ç a ,  n a  6 " .  C lá u s u la  -  V i g ê n c i a  d o  A c o r d o ,  n o  p o n t o  6 . 1  d i z :  -

"O  p r e s e n t e  A c o r d o  e n t r a r á  e m  v i g o r  a  0 1  d e  a br i l  d e  2 0 2 2  e  t e r á  u m a  d u r a ç ã o  d e  3  ( t r ê s )  a n o s . "

E n t r e t a n t o  n o  i n í c i o  d a  i n f o r m a ç ã o  r e f e r e m - s e  q u e  o s  p r o t o c o lo s  t e r m i n a m  e m  m a i o .  A lg o  e s t á

mal? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

N ã o  n o s  p a r e c e  c o r r e t a  a  c o lo c a ç ã o  d e s t a  d a t a  v i s t o  e s t a r m o s  e m  2 3  d e  m a i o  e  e l e s  a i n d a  n ã o

t e r e m  s i d o  a p r o v a d o s  p o r  e s t e  ó r g ã o .  S e ,  e n t r e t a n t o ,  a l t e r a r e m  a  c lá u s u la 6 , a l t e r e m  t a m b é m  a

p a r t e  f i n a l  d o  p r o t o c o lo  o n d e  d i z :  "Fe i t o  n a  C a m a r a  M u n i c i p a l  d a  N a z a r é ,  n o  d i a  0 1  d e  a br i l  d e

2022 em dois or igina is, ficando um para  cada  uma das pa r tes." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade, retirar o ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 4 0 / 2 0 2 2  -  A C O R D O  Q U A D R O  N ° .  5 / 2 0 2 0  C C - O E S T E  -  I D - 4 6 9 6 3 3 8  ( F O R N E C I M E N T O  D E

E L E T R I C I D A D E  B A I X A  T E N S Ã O  E S P E C I A L  E  M É D I A T E N S Ã O  —  M A R Ç O  A

D E Z E M B R O  2 0 2 2 )  A T A  D O  J Ú R I  D O  C O N C U R S O "

Pa r a  a p r e c i a ç ã o  e  d e c i s ã o  d o  E x e c u t i v o  M u n i c i p a l ,  é  p r e s e n t e  a  A t a  d o  J ú r i  d o  C o n c u r s o  Pú bli c o

a c i m a  i d e n t i f i c a d o ,  q u e  p r o p õ e  a  r e v o g a ç ã o  d a  d e l i b e r a ç ã o  d e  a d j u d i c a ç ã o ,  t o m a d a  e m  r e u n i ã o

d e  C â m a r a  d o  d i a  2 6 . 0 4 . 2 0 2 2 ,  p a r a  c o r r e ç ã o  d o  p r o c e s s o  — d o c u me n t o s  q u e  s e  e n c o n t r a m n a

pasta de documentos da reunião e se devem dar aqui por transcritos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O  S e n h o r  V e r e a d o r  J o ã o  D e l g a d o  P e d i u  a  p a l a v r a  p a r a  r e f e r i r q u e  " e s t e  p r o c e d i me n t o  p a r e c e

n ã o  t e r  f i m  à  v i s t a ! S e  d e p e n d ê s s e m o s  d e s t e  c o n t r a t o  p a r a  o b t e n ç ã o  d e  e n e r g i a  e lé t r i c a ,  h á  m u i t o

q u e  a  N a z a r é  j á  e s t a va  à s  e s cu r a s ! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Lembramos que este procedimento de contratação de fornecimento de energia elétrica para 2022,

apareceu pela primeira vez a 17 de janeiro e, já é a 60 vez que vem a deliberação da Câmara.

Vamos esperar que fique por aqui, mas não nos parece, na medida em que o tempo vai passando,

mas a data de início da contratação continua a mesma de março a dezembro, mesmo depois de

vários alertas nossos e das próprias empresas. Estamos em finais de maio! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Não entendemos como é possível aparecerem estes erros nos procedimentos de contratação de

energia elétrica, visto não ser este ano a primeira vez que acontece. Mesmo aceitando-se mais

estas explicações para um novo erro agora conhecido, não podemos aceitar que depois de terem

sido alertados pelas empresas, e por nós próprios, para erros ou incorreções no procedimento,

não os tenham corrigido, originando a trapalhada que por aqui anda desde janeiro. - - - - - - - - - - - - - - -

Não sendo a CDU o executivo, sabemos que não temos qualquer responsabilidade nesta matéria,

mas desde já informamos a Câmara que não nos sentimos bem com este tipo de falhas que vão

aparecendo vezes demais. Perante a opinião pública, e mesmo sem qualquer culpa da oposição,

isto atinge a todos neste órgão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lembramos que fizemos 5 perguntas ao executivo na reunião de 26 de abril, relativamente a este

processo, recordamos apenas a última delas: 5 — Podemos ter a certeza que este procedimento

está completo e eficaz em toda a sua extensão de prazos e custos? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

As nossas perguntas estão na ata e podem ser lidas, mas as respostas não foram transcritas para

a ata, por isso só ouvindo na gravação poderemos lembrar-nos delas. Mas fossem elas quais

fossem não estavam também certas, pois esta nova vinda do assunto é prova disso. Por não nos

sentirmos esclarecidos com as respostas a nossa votação foi pela abstenção. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Quanto às reservas colocadas pela empresa a que deram o concurso e às soluções apresentadas

pelos serviços, que são colocadas neste ponto em concreto, vamos aceitar que se resolvam desta

vez com a abertura de novo procedimento. No entanto, iremos continuar a ter que estar atentos na

sétima vinda deste processo que, tal como dissemos no início, parece não ter fim à vista. - - - - - - - - - - -
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adotados e os custos da energia adquirida. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- 14 e 28 de fev. - 18 e 26 de abr. e hoje 23 de maio."

341/2022 - PROPOSTA DE CONCURSO PARA ATRIBUIÇÃO DE 4 LICENÇAS PARA

AULAS DE SURF, BODYBOARD E STAND UP PADDLE (SUP), PARA ÉPOCA BALNEAR
2022, NO AREAL DA PRAIA DA NAZARÉ.

2022.05.16, que  anexa  as  normas  do Concurs o acima  re fe rida , que  faz parte  da  pas ta  de

O Senhor Vereador João Delgado referiu uns pequenos detalhes, nas datas das Leis e Decretos-

342/2022 - PEDIDO DE DOAÇÃO DE EMBARCAÇÃO DENOMINADA "PARAÍSO"

O Senhor Vereador João Delgado,
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documentos deste ponto, que apenas se refere ao ponto retirado na reunião anterior. Podem dizer

que a embarcação está muito estragada e que tem que ser recuperada, etc. No entanto, onde é que

isso está escrito hoje nos documentos do ponto? Onde estão as fotos anteriores e a carta de

doação? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Apenas pelo que nos é informado hoje, tratam-se de duas deliberações a tomar. Uma é a da

aceitação da doação, ou não, da embarcação, e outra a da sua colocação junto das outras na

exposição de embarcações patentes no areal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sendo certo que se não se aceitar a doação da embarcação ela não poderá nunca fazer parte da

exposição, mas aceitando-se, ela poderá servir para ensino no porto de abrigo, ou para outra

atividade que se julgue interessante para alunos de escolas, sobre conhecimento ou ensino da

atividade marítima ou outra." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por maioria, não aceitar a doação da embarcação "Paraíso", com seis votos a favor:

quatro dos membros de PS e dois dos membros do PSD e uma abstenção da CDU — Coligação

Democrática Unitária. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

343/2022 — EMPREITADA DE: "REQUALIFICAÇÃO DO PARQUE DE

ESTACIONAMENTO JUNTO AO PORTO DA NAZARÉ" - SUBSTITUIÇÃO DE QUANTIAS

RETIDAS POR GARANTIA BANCÁRIA

Para apreciação do Órgão Executivo, presente informação n. °170/DOMA-OBM/2022, datada de

2022.05.17, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se

dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado, referiu que: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Esta informação parece-nos incompleta, ou nós não entendemos bem, por isso questionamos: --

1 - Saber se esta é a garantia bancária devida pela adjudicação dos trabalhos? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2 - Ou se é alguma outra que deva aparecer no fim dos trabalhos? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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3 — Se .

dessa garantia? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4 —

- 

344/2022 — FORMAÇÃO MAIS PRÓXIMA — P ROTOCOLO

345/2022 - RATIFICAÇÃO DE DESPACHO N. '40/2022 - CEDÊNCIA DO AUDITÓRIO DA

BIBLIOTECA MUNICIPAL — AO PARTIDO SOCIALISTA

040/2022, da ta do de  4 de  ma io de  2022, do S e nhor

Deliberado por unanimidade ratificar, o Despacho N". 40/2022. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

346/2022 -  I N Í CI O DO  P R O CE DIME NTO DE CRIAÇÃO DO REGULAMENTO

MUNICIP AL DE US O DO FOGO E DE LIMP EZA DE TERRENOS
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de  2022.0511, ve rs a ndo o a s s unto a cima  re fe rido, que  fa z pa rte  da  pa s ta  de  docume ntos  da

Regulamento Municipal de Uso do Fogo e  de limpeza de Terrenos  e  proceder em conformidade. --347/2022 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO COM O CLUBE RECREATIVO

ESTRELA DO NORTE - UTILIZAÇÃO DE INSTALAÇÕES

0270/DAF/2022, datada

O Senhor Vereador João Delgado solicitou o seguinte esclarecimento: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Recreativo Estrela do Norte. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

348/2022 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO - NÚCLEO DO SPORTING

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O Senhor Vereador João Delgado,

Sporting. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

349/2022 - PROGRAMA DE CONCURSO - FESTAS DO SÍTIO - 2022

fazparte

O Senhor Vereador João Delgado, uso da palavra pa ra  re fe rir que  "cons ide rando a  a tua l

Pandemia de COVID19, questionamos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

I 

em 2019 antes da paragem das Festas? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2 Tendo em conta a realidade atual, tanto dos concorrentes  como dos eventuais  utilizadores dos

base colocados no Programa de Concurso? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Julgamos que neste momento era de bom-tom fazer um ajustamento nos custos  a suportar pelos

2022, nos termos dos documentos do

procedimento". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

350/2022 - P ROP OSTA DOS VALORES CALCULADOS PARA ATRIBUIÇÃO DE

SUBSÍDIO AO CLUBE DE DESPORTOS ALTERNATIVOS DA NAZARÉ, NO ÂMBITO DO
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REGULAMENTO DE APOIO ÀS ASSOCIAÇÕES DESPORTIVAS DO CONCELHO DA

NAZARÉ (RAADC1V) - ATIVIDADES DE CARÁTER REGULAR 2022

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado,

351/2022 -  MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O CLUBE DE

ATLETISMO DA NAZARÉ - VI CORRIDA DA NAZARÉ 10 KM - 2022
1/S AFD/2022, da tada  de  2022/05/16, que

O Senhor Vereador João Delgado,

352/2022 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM PATINAMAR NAZARÉ
CLUBE - NAZARÉ ROLLER CUP 22
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Para apreciação e votação presente informação n. °52/SAFD/2022, datada de 2022/05/16, que

anexa minuta de protocolo entre o Município da Nazaré e o Patinamar Nazaré Clube, com vista à

realização da Nazaré Roller Cup 22, nos dias 17,18 e 19 de junho de 2022. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A minuta de protocolo, faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta de Protocolo de Colaboração com Patinamar

Nazaré Clube — Nazaré Roller Cup 2022. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

353/2022 - " CONCURSO PÚBLICO PARA ARRENDAMENTO DE ESPAÇOS

MUNICIPAIS: SNACKS-BAR — STREET FOOD, JUNTO AO PARQUE DO PORTO DE

ABRIGO DA NAZARÉ"

Presente proposta  da  Sra . Vereadora  Regina  Matos, sobre o assunto acima  referenciado,

acompanhada das peças do concurso (Programa do Procedimento, Caderno de Encargos e

Formulário), para apreciação e votação do Executivo Municipal — documentos que se encontram

na pasta de documentos da reunião e se dão aqui por transcritos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade retirar o ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

354/2022 -PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DO TARIFÁRIO DO ASCENSOR"

Presente oficio n. 0104/2022, datado de 05.05.2022, dos Serviços Municipalizados da Nazaré, que

anexa proposta do Senhor Orlando Jorge Eustáquio Rodrigues, Vogal do Conselho de

Administração dos SMN, sobre o assunto acima referido, que se encontra na pasta de documentos

da reunião e se dão por transcritos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado referiu que a informação é curta, pouco fundamentada e até

confusa. Por isso, curta vai ser a nossa intervenção sobre este assunto. No entanto esperamos ser

esclarecidos para poder esclarecer. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando os documentos recebidos e a falta de informação que ali se verifica, pretendemos

saber, em primeiro lugar: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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1 - O que levou de facto o concelho de administração dos SMN a alterar agora os preços do título

de 6 viagens? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2 — O que levou agora à criação de um Passe Total + 65 no valor mensal de 19 euros, mas só

para os maiores de 65 anos? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 — O que pensam fazer relativamente às pessoas que utilizaram e pagaram pelas viagens mais

caras neste período de 1 de março e até agora? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4 — Porque não ouvem nem dialogam com a oposição e não se chega a uma plataforma de

consenso sobre os transportes urbanos municipais e as formas de melhor defender os interesses

da autarquia ser descurar o dos utentes? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por maioria aprovar a Alteração do Tarifário do Ascensor, com seis votos a favor:

quatro dos membros do PS e dois dos membros do PSD e uma abstenção do membro da CDU —

Coligação Democrática Unitária. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ENCERRAMENTO

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião o Exmo. Presidente declarou encerrada a

ordem de trabalhos, eram treze horas e cinquenta e três minutos, pelo que de tudo, para constar,

se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelo próprio e pela Secretária, que a leu em voz

alta, tendo a respetiva minuta sido aprovada e rubricada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -


